



八女市立長峰小学校 学校だより

峰の子 ガッツ!



令和5年10月2日(月)

八女市立長峰小学校

文責: 校長 中村 修介

修学旅行で成長を見せた6年生

9月15日(金)・16日(土)に6年生は長崎市に修学旅行に行ってきました。全員が参加し、計画通り平和学習や市内の班行動を行いました。天気が心配されましたが、幸い一時小雨が降っただけで十分活動することができました。平和学習では、羽田麗子さんから被爆体験の話を行いました。みんな真剣に、そして戦争の悲惨さ、平和の尊さを考えながら話を聞くことができました。羽田さんが、最後に三つの大事なことを子どもたちに教えていただきました。

- 自他の命を大切にすること
- 差別をしないこと
- 問題が起きたときは、話し合いで解決すること

羽田さんから教えていただいたことはきっと、子どもたちの心の中にいつまでも残ることでしょう。子どもたちは、旅行の二日間、班行動の仕方、ホテルで過ごし方、バスの中での過ごし方などしっかり考えながら6年生らしい行動をすることができました。修学旅行の体験を通して、6年生がまた一回り成長したと感じました。6年生の保護者の皆様、旅行前のご準備、送迎などのご協力、ありがとうございました。



図書館まつり開催 図書委員会が活躍しました。

9月29日(金)に、図書館まつりを開催しました。今年も読書ボランティア「オリオン」のみなさんに読み聞かせをしていただきました。また、図書委員会の児童が劇「おしり探偵と峰の子図書館の謎」を行い、大好評でした。「オリオン」の皆様、ご協力ありがとうございました。また、本年度福島中学校の生徒の皆さんから「おすすめの本」のカードをいただきましたので、ぜひ子どもたちに読書の参考にしてほしいと思います。福島中学校の生徒の皆さん、ありがとうございました。



最新の農業機械について学習した5年生

5年生は、9月4日に「ガッツ米」作りの学習の一環として農業機械について学習しました。この日は、地域学校協働活動推進員の樋口さんと農業機械を製作している会社の「オーレック」のGTの方に来ていただきました。子どもたちは樋口さんが操縦する農作業用のドローンや様々な機械を見て、とても驚いていました。子どもたちが、最新の機械を使った米作りなどの仕事に関心を持ち、将来の食料生産の在り方を考えていくことはとても大事なことだと感じました。



子どもたちが変わった「あいさつ運動」「トイレのスリッパ並べ運動」

9月に入って、「あいさつ運動」「トイレのスリッパ並べ運動」を行いました。「あいさつ運動」とは、「相手より先に、いつでもどこでも、うれしくなるような、えがおで、おたがいに」という意味のあいさつ運動です。あいさつが特によくできている子どもたちを選び、選ばれた子どもの写真を廊下の掲示板に貼っていきました。最終的には全部で126人になりました。もちろん、それ以外の児童も頑張っている子がたくさんいました。以前より校内外であいさつをする子どもが格段に増えました。「トイレのスリッパ並べ運動」は代表委員会で活動内容を話し合った子どもたちが考えた取組です。今までもトイレのスリッパを並べることを指導してきましたが、あまり効果はあがっていませんでした。しかし、今回の取組は違っていました。毎日トイレのスリッパを並べる子がたくさんいました。今後これを続けられるかが大事です。子どもたちの意識の高まりに期待したいところです。



【10・11月の主な行事】

- 10月 6日(金) 前期終業式
- 10月 10日(火) 後期始業式
- 10月 17日(火) 中島内蔵助翁顕彰祭
- 11月 11日(土) 運動会
- ※ 午前中(給食あり)